

Poderees Latentes en el Ser Humano.

Caballeros y damas, me dirijo a ustedes esta noche con el propósito de hablar sobre Poderes Psíquicos, es decir, sobre Psicología Experimental llevada a la práctica.

Empezaremos por hacer un análisis, somero, sobre lo que es ciertamente el Mundo Físico en que vivimos.

Einstein dijo: "Energía es igual a masa, multiplicado por la velocidad de la luz al cuadrado; la masa se transforma en energía, la energía se transforma en masa".

Vivimos pues, en un Mundo Multidimensional; desafortunadamente, las gentes solamente perciben el Mundo de Tres Dimensiones; es necesario DESARROLLAR OTRAS FACULTADES que nos permitan conocer la Cuarta Vertical.

Afortunadamente, en la Anatomía Oculta del ser humano se encuentran, en estado latente, los sentidos que, convenientemente desarrollados en forma científica, pueden darnos acceso no solamente a la Cuarta Vertical, sino a las Dimensiones Quinta, Sexta y Séptima.

En el oriente se habla de 7 centros que existen en la espina dorsal, 7 centros magnéticos que podrían ser perfectamente estudiados con placas muy especiales y también con agujas imantadas y otros sistemas de investigación.

En la espina dorsal de los seres humanos, se hallan en estado latente Divinales Poderes: Los "Chacras", o centros magnéticos del hombre, son muy importantes. Obviamente, existen siete "Chacras" fundamentales.

Empezaremos por examinar el primer centro que se abre, está relacionado con el cóccix y con nuestros órganos creadores. En el coxis existe un Poder Magnético especial, un "Chakra", hablando al estilo Oriental.

Dentro de tal centro subyace un Poder Eléctrico formidable; quiero referirme, en forma enfática, a DEVI-KUNDALINI SHAKTI, a la Serpiente Ígnea de nuestros mágicos poderes. Los Indostanes dicen que esa Serpiente está encerrada dentro del Chakra Coxígeo; que allí se encuentra enroscada tres vueltas y media.

Nuestros antepasados mexicanos le denominaban la serpiente porque decían ellos que tiene figura de serpiente sagrada que sube a lo largo del canal medular espinal.

Nosotros tenemos Poderes latentes y uno de ellos es, precisamente, el de la Kundalini (algunas Escuelas temen el despertar del Kundalini); es un Poder explosivo, maravilloso.

Quien logre despertar la Serpiente Ígnea de nuestros mágicos poderes, puede salirse de dentro de una caja herméticamente sellada; quien logre despertar ese Poder Ígneo, Flamígero, puede caminar sobre las aguas sin hundirse, volar por los aires como lo hicieron muchos ascetas místicos, tanto en el Oriente como en el Occidente del mundo.

Hay que despertar ese Poder Ígneo, Flamígero, que subyace, como ya dije, dentro de un Centro Magnético en el coxis; en el "Apocalipsis" de San Juan, a ese Centro Magnético Coxígeo se le denomina "IGLESIA DE ÉFESO".

Despertar, poner en actividad tal Centro Flamígero, es algo grandioso. Quien lo despierte, adquirirá SIETE PODERES PSÍQUICOS SOBRE EL ELEMENTO TIERRA; podrá, con su voluntad, hacer caer una roca, podrá, con su voluntad, dominar los terremotos, etc.

El Segundo Poder Flamígero, latente en la Espina Dorsal del hombre, se halla ubicado a la altura de la PRÓSTATA; en el "Apocalipsis" de San Juan, a dicho centro se le denomina "IGLESIA DE ESMIRNA".

Bien saben los ascetas místicos que con el despertar de esa maravillosa Facultad, se adquiere poderes sobre los elementos acuosos de nuestro organismo, PODER SOBRE LAS AGUAS tormentosas del océano; entonces podremos dominar las tempestades del océano, o desatarlas a voluntad.

El Tercer Poder, existente en la Espina Dorsal del hombre, se halla ubicado exactamente a la altura del ombligo, del PLEXO SOLAR; en el "Apocalipsis" de San Juan, a tal centro se le denomina, esotéricamente, "IGLESIA DE PÉRGAMO".

El cual nos permite manejar nuestro temperamento ardiente y hasta actuar sobre el fuego universal. Poner en actividad tal Poder Flamígero, equivale a adquirir la POTESTAD DE DOMINAR EL FUEGO.

Los Yoguis Indostánicos que han despertado tan maravilloso Poder, pueden ordenar a los volcanes en erupción que cesen en su actividad y ellos obedecerán.

El asceta que ha conseguido el despertar de ese Centro Umbilical, puede MANEJAR LAS POTENCIAS DE LA VIDA UNIVERSAL; puede enterrarse vivo durante meses enteros, y cuando alguien le saque, hallará que no ha recibido daño de ninguna especie.

En el Plexo Solar, en la Región Umbilical, está también el CENTRO TELEPÁTICO; ese Centro Telepático, pertenece ciertamente, a las funciones de la Iglesia de Pérgamo.

El Cuarto Poder, existente en la Espina Dorsal, se halla exactamente situado a la altura del CORAZÓN; nos confiere el señorío sobre el elemento aire. En el "Apocalipsis" de San Juan, a ese centro se le denomina la "IGLESIA DE TIATIRA".

Quien logre despertar ese maravilloso Poder Flamígero del corazón, realizará prodigios; podrá entrar y salir del cuerpo a voluntad; despertar ese centro es indispensable, porque con ese centro adquirimos Facultades tales como la telepatía, la intuición, el DESDOBLAMIENTO ASTRAL, los ESTADOS JINAS, y muchos otros.

Muchos son los escépticos que dicen: "Nadie ha ido al otro mundo para volver y contarnos qué es lo que hay allá, del otro lado".

Yo les digo a ustedes, en nombre de la verdad, que es posible, ciertamente, ir allá, al otro mundo, en carne y hueso; si desarrollamos los Poderes del Cardias, esto jamás es imposible.

Quiero que ustedes sepan, en nombre de la verdad, que no sólo aquí en este Mundo de Tres Dimensiones existe humanidad; ciertamente, EXISTE EN LA CUARTA VERTICAL, DETERMINADA RAZA HUMANA:

Gente que no salió del Paraíso Terrenal, gente que aún viven en el Edén, personas de carne y hueso como nosotros, pero que no se han degenerado como nosotros; personas físicas con Poderes extraordinarios.

no hablarán inglés, ni español, ni francés, ni alemán, pero si parlan en el Lenguaje Primitivo, que "como un río de oro corre bajo la selva espesa del Sol". Nosotros podremos visitar el Edén, es decir la Cuarta Vertical. Es posible desarrollando los PODERES DEL CARDIAS.

FELIPE, está escrito que "flotaba en la atmósfera. Felipe, el discípulo del Cristo, también caminaba sobre las aguas, aparecía y desaparecía a voluntad". El Evangelio de Felipe es ése; Felipe sabe ayudar a quienes lo invocan.

Así pues, esto tiene documentación. ¿No dicen que "PEDRO fue sacado de la cárcel por un Ángel"? Obviamente, aquel Ángel ayudó a Pedro a entrar en la Cuarta Vertical, y así pudo abandonar la cárcel en vísperas ya, de su ejecución, pues estaba condenado a muerte. Desarrollando los Poderes del Cardias, los Poderes del Corazón, todo esto es posible.

Continuando pues, con este análisis de los Centros Magnéticos de la Espina Dorsal, llegamos a la altura de la glándula TIROIDES; bien sabemos que ésta secreta el yodo biológico, tan necesario para el organismo humano.

Hay un Centro Magnético en la laringe creadora, quiero referirme, en forma enfática al OÍDO MÁGICO que está aquí, en la garganta; a la "IGLESIA DE SARDIS", tal como la menciona el "Apocalipsis" de San Juan.

Desarrollando ese Centro Mágico, se adquiere la CLARIAUDIENCIA o capacidad para oír en el "ULTRA" de todas las cosas, es decir, el Poder de oír a distancia, el Poder de oír la MÚSICA DE LAS ESFERAS, El Poder de oír a las criaturas que viven en las Dimensiones Superiores de la Naturaleza y del Cosmos.

Poder uno oír las conversaciones de los Ángeles por allá arriba, de la azotea para arriba, no está mal. Lo que sí pasa es que las "comadritas" son un problema, porque después de que estén escuchando lo que dijo por ahí el marido o el compadre, la cosa se pone grave.

Ese Poder extraordinario puede desarrollarse si nos lo proponemos: Si a la hora de la madrugada, del amanecer; todos nos concentramos en la Música de la Esferas, con el propósito de escucharla.

Y este ejercicio se lo voy a dar a ustedes, practíqueno para que se convenzan. Día llegará en que podremos realmente escuchar, esas insonoras melodías que resuenan en el Coral maravilloso del Infinito.

¿No han oído ustedes hablar de la Música del Cielo? Existe, eso es muy cierto. Es verdad, existe la Música del Cielo; sí, ya Pitágoras nos habló, claramente, sobre la Música de las Esferas.

Recuerden ustedes la canción esta de "Las Mañanitas" donde se dice: "Quisiera ser San Juan, quisiera ser San Pedro para venirte a saludar con la Música del Cielo".

Obviamente, todos los sonidos que se producen aquí, en el planeta Tierra; desde el que produce una "troka" de mal gusto, hasta el que produce un ave cantarina; todos forman un solo sonido único, dan una NOTA SÍNTESIS que es la NOTA CLAVE de la Tierra.

Ahora bien, los otros planetas tienen también su Nota Clave y eso es interesante. Todos los sonidos que se producen en el planeta Venus, dan también su Nota Síntesis. Todos los sonidos que se producen en Marte, dan su Nota Síntesis.

Ahora bien, el conjunto de sonidos de todos los mundos que pueblan el espacio estrellado; cuando se combinan, forman la "Música de la Esferas", citada por Plotino, el gran Filósofo griego.

Melodías inefables vibran en el cielo estrellado, melodías imposibles de describir con palabras; exquisitas sinfonías, dentro de los ritmos del Mahaván y del Chotaván, que sostienen el Universo firme en su marcha.

Con justa razón dice el "Apocalipsis" de San Juan: "en el principio era el Verbo, y el Verbo estaba con Dios y el verbo era Dios; por Él todas las cosas fueron hechas, y sin Él nada de lo que es hecho, hubiera sido hecho".

La Música de las Esferas es la tremenda realidad; todo lo que es, todo lo que ha sido, todo lo que será, vibra deliciosamente en Infinito estrellado:

La flor del hermoso jardín, perfumada, refleja a la luz de la Luna, y entre la flor y la Luna hay un coloquio de melodías exquisitas que ningún ser humano podría comprender.

La sinfonía que se escapa de la fuente cantarina, hace vibrar, completamente, a los átomos que pululan a su alrededor, y luego repercute entre las entrañas de los bosques y se precipita como una catarata de sinfonías en el cielo estrellado.

En cierta ocasión un Santo que estaba en el púlpito hablándole a las multitudes, de pronto; dicen, que alcanzó a sentir esa Música Inefable, y entró en Éxtasis; pero se quedó en Éxtasis, no volvió jamás del Éxtasis. Al pobre lo sacaron de allí al panteón nada más; eso fue grave, pues.

Bueno, yo creo que ustedes no se van a quedar así en ese estado, ¿verdad? Por lo menos no se los deseo; pero sí pueden desarrollar el Sentido de la CLARIAUDIENCIA.

Así pues, que la música es la base de toda la Creación. Cuando uno despierta el Centro Tiroides, la Iglesia de Sardis, puede escuchar esas sinfonías exquisitas del Gran Coral Cósmico.

Cuando uno despierta ese Centro maravilloso, adquiere también el SINTETISMO CONCEPTUAL que nos permite hablar en síntesis; cuando uno despierta ese Centro Mágico formidable, se hace más INTELIGENTE, más COMPRENSIVO, más SABIO.

Continuando pues, hacia arriba, llegamos a la altura del Centro Frontal. A la altura del entrecejo o "plexo cavernoso", en la espina dorsal, a la altura del Centro Frontal, hay otro centro magnético formidable que nos permite ver en el "ULTRA" del Universo; quiero referirme, claramente, a la "IGLESIA DE FILADELFIA".

Quien despierta ese Centro formidable, será CLARIVIDENTE; podrá ver, por sí mismo y en forma directa, las Dimensiones Cuarta, Quinta, Sexta y Séptima y entonces, tendrá conceptos diferentes.

Actualmente la Humanidad, con sus ojos físicos, solamente alcanza a percibir cosas del Mundo de Tres Dimensiones, más no todo. Quien despierte los Poderes de la Iglesia de Filadelfia podrá ver qué es lo que existe, realmente, dentro del cuerpo físico.

Entonces comprenderá que todo allí no es carne, hueso y "manteca"; verá allí que hay algo más: Verá un CUERPO VITAL penetrando al cuerpo físico, y sirviéndole de basamento para todos los procesos biomecánicos, fisiológicos, calóricos, perceptivos, etc.

De manera que, el cuerpo de carne y hueso, ese cuerpo que estudian en los laboratorios los científicos, no puede existir si se le extrae el Cuerpo Vital; actualmente ya hay aparatos para ver el Cuerpo Vital, lentes poderosos. Día llegará en que esos lentes se perfeccionarán, para ver por medio de ellos, totalmente, la Cuarta Dimensión.

Así pues, que cerrarse en este momento a estas verdades, es algo reaccionario y conservador; porque la misma Ciencia Oficial destrozará los conceptos intelectivos de los conservadores, regresivos y retardatarios.

Más allá del Centro de la Clarividencia existe también otro Centro extraordinario que nos da el poder tan indispensable para ver por sí mismos y en forma directa qué es lo que sucede cuando uno muere, qué es lo que pasa cuando uno nace, qué son los misterios de la vida y de la muerte.

Me refiero ahora al centro de la glándula PINEAL, al centro aquél que el "Apocalipsis" denomina "IGLESIA DE LAODICEA". Nos confiere el poder de la polividencia.

Que nos confiere facultades relacionadas con las distintas dimensiones de la Naturaleza y del Cosmos; poder ver en todas las regiones del espacio infinito.

Quien logre despertar tan maravilloso centro, se volverá INTUITIVO en alto grado hay que distinguir entre los procesos razonativos y los procesos Intuitivos.

La razón se fundamenta en el proceso de la comparación; el intuitivo no necesita razonar: Sabe todo "porque sí", porque lo sabe, sin el proceso deprimente de la opción.

Son Facultades Superiores que están más allá de las "bribonadas" del intelecto. La Clarividencia y la Intuición, pueden transformarnos totalmente.

Hay ejercicios para el DESARROLLO DE LA CLARIVIDENCIA, voy a enseñarles el secreto para volverse Clarividentes. Vean: Aquí tengo, en mi presencia, un vaso con agua (voy a tomar un poquito, y hasta está buena, ¿verdad?)

Si colocamos este vaso de frente, a cierta distancia (a la distancia que ustedes ven entre mis ojos y el mismo), con tanta agua como la que ven ustedes aquí. Podemos hacer un ejercicio formidable:

En el fondo del vaso se deposita un espejito, se añade al agua, azogue (algunas gotas). Debe uno concentrar su mirada, exactamente en el centro del círculo acuático, es decir, sobre el agua.

En forma tal que la vista atravesase el cristal y caiga exactamente en el centro del agua, es decir, aquí, en el centro del círculo, en el punto del círculo; la concentración debe ser profunda.

Es un ejercicio muy sencillo; practicado 10 minutos diarios, nada más, todos los días; nos dará Clarividencia. Tratará de ver, en esa agua, la luz astral; sí, hará un gran esfuerzo por verla.

En principio no verá nada, eso es obvio; después de algún tiempo de ejercicios, a los 15 ó 20 días comienza a percibir la luz astral, verá el agua de colores. (Colores de la Cuarta Dimensión, que existen y que ustedes podrán verlos).

Y Luego, por ahí como a los 3 ó 4, ó 6 meses a más tardar, si un carro pasa por la calle, veremos la calle como una cinta de luz en el agua y al carro lo veremos deslizándose sobre esa cinta; lo verán chiquitito, pero lo verán. Esto indica que ya comienza a percibir con la facultad trascendental.

Quien tenga la paciencia de practicar el ejercicio del vaso con agua durante tres años, llegará el momento en que ya no necesitará para nada del vaso este de agua. Se hará Clarividente.

Podrá ver, perfectamente, eso que llaman "Lo Invisible", eso que llaman la "Dimensión Desconocida". Verá el aire de distintos colores; verá el aura de las gentes. Bien sabemos que cada persona carga un aura de luz a su alrededor.

Esa aura tiene diversos colores: el escéptico lleva siempre un aura de color verde brillante, el devoto lleva un aura de color azul, el amarillo revela mucho intelecto.

El verde sucio, escepticismo; el gris, tristeza; el gris plomo, mucho egoísmo; el negro, representa el odio; el rojo sucio, la lujuria, la fornicación; el rojo brillante, centelleante, la ira, etc.

Yo les digo eso en nombre de la Verdad, es decir, sinceramente, porque yo practiqué este ejercicio; Obviamente, para llegar a ver así el aura de las gentes, pues hay que trabajar mucho.

Es necesario tener continuidad de propósitos; si se tiene esa firmeza como para practicar ese ejercicio, diez minutos diarios, pues llega el momento en que tiene que desenvolverse la facultad de la clarividencia o imaginación, que es otro término que le pondríamos.

Y resulta interesante volverse uno Vidente, Con el microscopio podemos nosotros ver los microbios, los átomos, pero la Clarividencia va más allá del microscopio; con ella podemos ver la Cuarta Vertical, y la Quinta, la Sexta y la Séptima.

Con ella podremos ver directamente, qué es lo que hay allá, del otro lado, donde viven los difuntos; eso que las gentes llaman el "más allá", eso que llaman los "Misterios de la Vida y de la Muerte".

Con ella podemos ver a los Seres Inefables, llámense éstos "Ángeles" o "Devas", o como quiera denominárseles; tales Seres existen, la Religión ha enseñado la verdad.

Lo que pasa es que por este tiempo la gente se ha vuelto muy incrédula. ¿Qué tal que el pueblo no tuviera Religión? Un pueblo sin Religión, palabra de honor, que es un fracaso, se los digo a ustedes así, a lo "macho", es un fracaso.

Existen, los Ángeles son una verdad, los Ángeles, los Arcángeles, los Principados, las Potestades, las Virtudes, las Dominaciones, los Tronos, los Querubines, los Serafines, existen. Y podemos verlos con la Clarividencia.

Ha llegado la hora de tener un poquito de más fe, si ustedes tienen fe y practican este ejercicio durante 10 minutos diarios se vuelven Clarividentes.

Nada malo le pasa a uno, lo que uno tiene es que dejar de espantarse; si por ahí, un día de esos tantos, se le aparecen por ahí una brujita a media noche, pues, no se espanten, no se espanten, échenle unas cuantas bendiciones, récenle lo que sepan y verán que nada pasa.

Yo he conocido Clarividentes en la vida, creo que ustedes también, por allá, de cuando en cuando, han conocido alguno; existen verdaderos. Claro, hay que diferenciar a los verdaderos de los charlatanes, por supuesto.

Pero el verdadero Clarividente puede ver de verdad los Misterios de la Vida y de la Muerte. Pero hay que practicar, si uno no practica, ¿cuándo va a desarrollar la Clarividencia?

Prosiguiendo pues con este análisis de Poderes, he de decirles que EL PRINCIPAL DE TODOS, está precisamente en la Iglesia de Éfeso; ¡allí está LA SERPIENTE ÍGNEA DE NUESTROS MÁGICOS PODERES!

¡La civilización de la Gran Tenochtitlán, la civilización de los Mayas, se basa en la Serpiente; las antiguas culturas de nuestro querido México prehispánico son serpentinas!

La Serpiente Ígnea de nuestros mágicos poderes, puede despertar, poner en plena actividad estos Centros de la espina dorsal para llevarlos, de verdad, a un cambio radical.

Ante todo debemos reconocer que en el Esperma Sagrado existe la fuerza más maravillosa que nos puede transformar radicalmente. Actualmente hay una Sociedad, en los Estados Unidos que se llama "SOCIEDAD ONEIDA".

Los miembros de esa Sociedad han sido debidamente controlados por médicos-científicos, y ningún varón (allí) cometería jamás el error de eyacular el ens-séminis, es decir, la ENTIDAD DEL SEMEN.

El contacto sexual de todas las parejas controladas por la Sociedad Oneida de los Estados Unidos de Norte-América, permite que haya conexión del LINGAM pero jamás eyaculación del Ens-Séminis.

Y en nombre de la verdad, se ha investigado el organismo de cada uno de los individuos sometidos a experimentos, y se han visto resultados extraordinarios: ahora gozan de una buena salud, gracias a la transmutación.

Los sabios de la antigüedad nos hablaron de un fuego solar que existe siempre en toda materia orgánica e inorgánica. Ese fuego naturalmente está enterrado, en cuanto al hombre, en su sistema seminal.

No se trata naturalmente de un fuego meramente físico, dijéramos, un fuego de tipo supradimensional, psicológico o metafísico, ese fohat (palabra que significa fuego) de tipo estrictamente sexual, y que todos lo sentimos durante la copula.

Cuando no se derrama el Ens-Séminis (dentro del cual está contenido el ENS-VIRTUTIS del Fuego, como dijera Paracelso, es decir, la entidad ígnea del fuego), entonces el Esperma Sagrado se convierte en energía creadora.

Esa energía asciende hasta el cerebro por determinados canales (relacionados con el VAGO y el SIMPÁTICO). Así es como el cerebro se seminiza, así es como el semen se cerebriza.

Al fin llega el instante en que los átomos solares y lunares (es decir, positivos y negativos de las corrientes seminales) hacen contacto en el "TRIBENI", cerca del cóccix.

Y entonces por inducción eléctrica despierta una tercera fuerza. Quiero referirme al KUNDALINI, es decir, a una energía muy sutil, muy fina, de tipo más bien ígneo, que asciende desde nuestro sistema seminal a lo largo del canal medular-espinal.

Lo importante para conseguir el despertar de este Fuego Flamígero, de esta Serpiente Ígnea de nuestros mágicos poderes, consiste en SABER TRANSMUTAR el Esperma Sagrado en energía creadora Y SUBLIMAR LA ENERGÍA CREADORA, la libido sexual; sabiendo gozar del amor.

Cuando esa finísima energía va ascendiendo, obviamente va despertando también los centros magnéticos o "Chacras", existentes en la espina dorsal, esas facultades se hallan latentes en nuestro organismo.

Sólo mediante la transmutación de la energía creadora, es posible lograr tales, poderes extraordinarios de percepción o mejor dijéramos de extra-percepción sensorial, poderes que divinizan.

Ahora bien, mediante la transmutación de la entidad del semen en energía se procesan cambios psicológicos extraordinarios, se desarrolla la glándula pineal. Esa glándula estuvo activa en otros tiempos, en tiempos antiquísimos de la historia.

Entonces el ser humano poseía aquél ojo de que nos hablara Homero en su "Odisea", el ojo de los Lacértidos, el ojo que viera en aquel terrible gigante que intentara pues, devorarlo.

Ese ojo de los Lacértidos no es una mera leyenda sin fundamento alguno. Mediante la transmutación sexual ésta glándula se desarrolla, entra en una actividad. Ahí está ese ojo, que le permite a uno percibir el ultra de todas las cosas.

Existen sentidos en nosotros que están ya completamente degenerados y que son de percepción pero que están degenerados; si los lográramos regenerar podríamos percibir el mundo como es, con sus siete dimensiones.

Así que la cruda realidad de los hechos es que mediante la transmutación sexual se puede regenerar la pineal y los otros sentidos que ya se hallan atrofiados.

En todo caso creo y es indispensable saber que la clave dada para la transmutación significa también la clave para la regeneración. Así tendríamos acceso a un mundo de conocimientos extraordinarios. Así tendríamos acceso a las dimensiones superiores de la naturaleza y del cosmos.

Así podríamos ver, oír, tocar y palpar las grandes realidades de la vida y de la muerte, podríamos aprehender, capturar todos los fenómenos cósmicos, en sí, tal cual son y no como aparentemente son.

Para el fornicario, para el adúltero, no hay Poderes que valgan, los fornicarios pierden la Energía Creadora, los adúlteros profanan lo más sagrado que tenemos sobre la faz de la Tierra que es el Santuario del Alma.

Distinto es si se transmuta el esperma sagrado en energía. Pero esto solamente es posible durante la copula, evitando pues, a toda costa la eyaculación del ens-seminis.

Transmutar el esperma en energía está muy bien documentado por hombres como Sigmund Freud y otros tantos. Muchos podrían objetar la transmutación de la "Libido sexual", preconizada por Sigmund Freud en su "Psicoanálisis", por la "Comunidad Oneida", etc.

Pero aquellos que nos hemos acostumbrado a la transmutación, sabemos que es magnífica en realidad de verdad, porque aumenta el potencial vital en el organismo humano. Enriquecer la sangre con hormonas no me parece un delito.

Pero para llegar a estas alturas se necesita trabajar con este secretum secretorum durante toda la vida. Entonces lo importante sería aprovechar toda la potencialidad sexual para desarrollar, para semenzar el cerebro y desarrollar la glándula pineal y hasta la hipófisis y otras.

Quien así proceda conseguirá una transformación orgánica maravillosa. Lo psicosomático está relacionado íntimamente con lo sexual. Una Supra sexualidad implica de hecho también algo Supra sexual dentro de lo psíquico-somático.

Uno puede alcanzar la estatura del superhombre entrando en el terreno de la supra sexualidad, sabiendo gozar del amor, sabiendo gozar de la mujer, Y la mujer también puede despertarlo sabiendo gozar de su varón.

Sabiendo vivir con alegría con más emoción, menos razonamientos inútiles, la emoción es lo que cuenta, eso vale más que todo.

Y podrá penetrar en el anfiteatro de la ciencia cósmica, podrá adentrarse en la universidad de la ciencia pura y resolver problemas que la ciencia oficial todavía no ha sido capaz de resolver.

Así pues, desde un punto de vista revolucionario, nosotros podemos convertirnos en verdaderos Dioses-Hombres si así lo queremos. Bastaría que regeneráramos las áreas del cerebro, que las pusiéramos a Trabajar a todas y entonces sí haríamos un mundo mejor.

¡Estoy hablando de PODERES PSÍQUICOS, de PSICOLOGÍA EXPERIMENTAL, revolucionaria y trascendente; a eso he venido esta noche; he venido a platicar con ustedes, porque quiero que ustedes se eleven al estado del SUPERHOMBRE!

¡Ha llegado la hora de luchar de verdad por una transformación radical; dentro de nosotros existen, en estado latente, PODERES FORMIDABLES; pero ES NECESARIO DESPERTARLOS, para salir de este estado de debilidad en que nos encontramos!

¡Hoy por hoy somos víctimas de las circunstancias, no sabemos dirigir circunstancias; somos víctimas y nada más que eso: víctimas!

¡Necesitamos transformarnos totalmente, apelar a nuestros Poderes Psíquicos, los tenemos, sería lástima que continuáramos así como vamos, esto sería tan absurdo como aquél que sabiendo que existe un tesoro bajo tierra, estando seguro de sí mismo, no lo sacara jamás! ¡Dentro de nosotros existen tesoros inagotables!

¡Quien aprende a vivir en HONOR DE CASTIDAD, quien sabe marchar por la Senda de la verdadera SANTIDAD puede convertirse de verdad en un Superhombre, en una Potestad con Poderes sobre el fuego, sobre los aires, sobre las aguas y sobre la tierra! ¡He dicho!